



COMUNICADO DEL FAI ANTE LA RETIRADA DE LA MISIÓN MÉDICA CUBANA DE BRASIL

El Frente Antiimperialista Internacionalista (FAI), respeta y apoya la decisión soberana de Cuba de retirar la misión médica que trabajó durante años en Brasil, ante las amenazas y ofensas del nuevo presidente, Jair Bolsonaro.

Bolsonaro es un connotado fascista que priva así a su pueblo de la atención médica cubana, reconocida internacionalmente por su excelencia. Millones de seres humanos en el mundo han recibido la atención de los profesionales cubanos, una muestra más del profundo carácter solidario e internacionalista de la Revolución.

El actual gobierno del Brasil -y las principales instituciones del estado- son el resultado de las denominadas guerras de cuarta generación y actúan tal como una organización criminal, supeditando la vida y la salud de su pueblo a los intereses y mandatos del imperio.

El FAI respalda la decisión del gobierno cubano y continuará apoyando siempre la humanidad y el internacionalismo cubano en todos los frentes antiimperialistas.

Un saludo antiimperialista,
Desde España decimos ¡Viva Cuba! ¡Viva la solidaridad internacionalista!

27 de noviembre de 2018